

Mantiene Pacto de Civilidad coordinación durante jornada electoral

BOLETÍN 12 JUNIO 2018

- Se acordó brindar todas las facilidades y condiciones de seguridad, tanto a personal de instituciones electorales, como a quienes acudan a votar a las casillas
- El Jefe de Gobierno propuso considerar la gratuidad del servicio de transporte público en Metro y Metrobús, de 08:00 a 18:00 horas

Autoridades del Gobierno de la Ciudad de México, electorales, representantes de las jefaturas delegacionales y partidos políticos que participan en la octava reunión del Pacto de Civilidad, se pronunciaron por continuar trabajando en estrecha coordinación, para que las elecciones del 1 de julio se lleven a cabo en las mejores condiciones y que las personas acudan a los eventos de campañas o a votar en completa libertad.

En presencia de autoridades de las secretarías de Gobierno (SECGOB), Seguridad Pública (SSP), Protección Civil, de Salud (SEDESA), de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TE), del Instituto Electoral local (IECM), de la vocalía Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), del Sistema de Transporte Colectivo (STC), de la Dirección General del Metrobús y del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) se presentó un esquema integral que permitirá facilitar todos los medios y auxilio necesarios a las personas que acudan a las casillas a emitir su voto.

El secretario de Gobierno de la Ciudad de México afirmó que a través de dicho esquema las autoridades locales brindarán las facilidades en materia de seguridad, protección civil, monitoreo y vigilancia, atención médica en casos de emergencia y actuación oportuna ante la posible comisión de delitos electorales, para que las y los ciudadanos ejerzan su derecho al voto de manera ágil y sin ningún tipo de obstáculo.

Comentó que a través del C5 se ofreció todo el apoyo a personal del IECM y en próximos días se hará extensivo a personal del INE para que proporcionen los números telefónicos del personal que labora en campo, a fin de conocer las actividades de naturaleza electoral que realizan, identificarlos y proporcionar atención inmediata ante cualquier circunstancia.

Indicó que se mantendrán atentos ante cualquier actividad que impida la instalación de casillas y el libre tránsito de los ciudadanos el día de la elección.

Al hacer uso de la palabra, el Jefe de Gobierno instruyó a las dependencias capitalinas a proporcionar los medios y auxilio necesarios a las autoridades electorales para que lleven a

cabo sus labores de preparación y desarrollo de la jornada electoral, y a las personas para que puedan emitir su voto.

Asimismo, sometió a consideración de las y los integrantes de la mesa del Pacto de Civilidad, que el día de la elección se ofrezca la gratuidad en el STC y Metrobús, de 08:00 a 18.00 horas, para que las y los ciudadanos se trasladen con mayor facilidad a las casillas.

El mandatario capitalino agregó que las mesas del Pacto de Civilidad han demostrado ser un ejercicio incluyente y efectivo para fortalecer la confianza en el desarrollo del Proceso Electoral y para conocer el esquema de participación y acompañamiento de la administración, en este momento, durante el periodo de reflexión o veda y el día de la jornada electoral.

Destacó la importancia de que las personas representantes de las instancias de organización de las elecciones, permitan acompañarles y les dijo que están listos para atender en un tiempo muy breve de reacción, que no supere los 5 minutos, cualquier situación de emergencia.

“Vamos a ser firmes en la presencia, en la actuación y en los resultados, ni los partidos políticos, ni las autoridades delegacionales son causantes de algún esquema que atente, demerite o altere el funcionamiento de las instituciones de organización electoral, porque precisamente están aceptando participar bajo las normas, lineamientos y esquemas de organización de las autoridades electorales tienen”, sostuvo.

Además, aseguró que serán firmes, en lo individual, con aquella persona que pretenda agredir, impedir el funcionamiento de las instancias electorales y sobre todo, con quienes por un esquema de acción u omisión impidan el desarrollo de las actividades electorales previstas.

Subrayó que se trabajará en coordinación con las instancias federales tanto de Seguridad Pública como del Ejército, Marina, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), con el propósito de dar acompañamiento necesario a representantes de instancias electorales y a las personas. Refirió que se tiene previsto un estado de fuerza para atender por lo menos 50 por ciento de todas las casillas, a través del monitoreo de las cámaras de C5.

En tanto, el magistrado presidente del TE afirmó que estas elecciones representan un reto de gran magnitud por la cantidad de cargos y marco jurídico bajo el cual se rigen, por lo que generarán trabajarán en la promoción y respeto de los derechos político-electorales y atenderán cualquier acción que atente contra la democracia para dar certeza a la ciudadanía.

Por su parte, el titular de la SSP indicó que han generado esquemas de seguridad para dar certidumbre en el desarrollo de este proceso tanto en los más de 286 eventos de campaña y foros de expresión, como en los debates entre candidatos y se mantienen preparados para acompañar en el traslado de la paquetería, proceso de cierre de casillas, traslado del material electoral y reaccionar ante cualquier eventualidad.

El procurador general de Justicia mencionó que Ministerios Públicos, policías de investigación y fiscalías especializadas se mantendrán en guardia permanente para atender todas las

denuncias electorales que se presenten, sin importar el ámbito de competencia y posteriormente las turnarán a las instancias correspondientes.

El representante del IECM manifestó que es de la mayor relevancia coadyuvar en materia de seguridad para que las y los integrantes de ese instituto puedan realizar sus labores con mayor confianza.

El secretario de Salud informó que cuentan con ambulancias de alta tecnología, 13 hospitales, 4 mil 370 trabajadoras y trabajadores, e infraestructura médica necesaria para atender cualquier situación de emergencia, terapia intensiva, áreas de choque y tococirugía, bancos de sangre, mil 478 camas de urgencias y salas de cirugía.

El secretario de Protección Civil señaló que están preparados para atender todos los escenarios que se puedan presentar, así que mil 500 personas entre bomberos y elementos de protección civil efectuarán rondines para atender cualquier incidente de inmediato, además de mantener presencia permanente en el C5.

A la octava reunión del Pacto de Civilidad se dieron cita presidentes y representantes de los partidos de la Revolución Democrática (PRD), Nueva Alianza, Acción Nacional (PAN), Movimiento Ciudadano (MC), Verde Ecologista de México (PVEM), Revolucionario Institucional (PRI) y Humanista. También estuvieron representantes, así como jefas y jefes delegacionales en Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa de Morelos, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Milpa Alta y Venustiano Carranza.

 **Compartir**

